
 

Une fois par an, c’est un plaisir de vous présenter à l’occasion de l’Assemblée Générale le bilan de 
l’année écoulée, les orientations de l’année en cours et les projets à venir. 
 
C’est également un devoir de rendre compte à nos donateurs, nos partenaires, nos adhérents de nos 
actions et de montrer que nous portons les valeurs de la Ligue. 
° Chercher pour guérir 
° Prévenir pour protéger 
° Accompagner pour aider les personnes malades et leurs proches 
° Mobiliser la société. 
Tout cela étant le résultat d’un travail commun, avec détermination et résolution, des salariés, des 
bénévoles et de nos intervenants. 
 

2024, c’est l’année où nous avons pu bénéficier enfin de façon continue de la collaboration d’un 
coordinateur eƯicace, impliqué sur lequel nous pouvons compter. 
 
A – Bilan de l’année écoulée – 

1 – Les activités de l’année, elles seront présentées par chaque responsable de Commission et le 
bilan financier par Jean-Louis, notre trésorier. 
 
2 – Les évènements 
° A côté des évènements annuels réguliers pour lesquels il faut remarquer la montée en puissance 
des actions pour octobre rose, et la vente de tulipes en partenariat avec 3 Lion’s Club où la 
participation des jeunes est remarquable. 
° de nouveaux évènements ont vu le jour comme la Marche des Notaires en mars, le bowling, et 
l’organisation d’un concert en juin par l’association « Notes d’Espoir ». 
 
Derrière chaque évènement, il y a une personne qui a impulsé l’action : Jean-Jacques, Marc, Marie. 
La participation aux évènements : 

° 24 Heures du Mans, 
° comice Agricole de Bessé sur Braye. 

3 – Nouveaux soins de support  
° Groupe de paroles à La Ferté Bernard 
° Atelier d’écriture au Comité. 
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4 – Un rapprochement avec les institutions, facilité par Anne Brisard  
° Le Conseil Départemental 
° Les CPTS (du Maine Le Mans Agglo) 
° L’ARS 

5 – L’achat des nouveaux locaux du Comité, les travaux de restauration et d’aménagement, piloté 
par Jocelin Corvaisier et Guy Marchand  
Une opportunité, un devoir de développer les services et l’accueil des personnes qui franchissent le 
seuil du Comité. 

6 – Ressources Humaines et Gouvernance  
° Réunions statutaires régulières (mensuelle gouvernance bureau et 5 conseils d’administrations, 
avec un très bon taux de participation. Merci aux administrateurs. 
° Une simplification de la rentrée des données de nos partenaires, des nouveaux bénévoles, des 
évènements, sur une application que l’on doit à Gilles Corre, et un remodelage des fiches Missions  et 
une mise à niveau de procédure administratives réalisées par Brigitte Corre. 
° Mouvements : 11 nouveaux bénévoles 
Temps de service des bénévoles équivalent au temps de nos collaborateurs salariés. 
Nous pensons à deux de nos bénévoles , Roseline et Claudine dont les maris sont décédés dans 
l’année après les avoir accompagnés dans la grande épreuve de la maladie contre laquelle nous 
luttons. 

B – Quelles sont les grandes actions en cours de l’année qui s’écoule et les orientations - 

1 – L’aménagement de notre nouvel appartement avec une aide importante, précieuse et très 
appréciée  de la part de la Fédération que l’on remercie sincèrement. 
Cet apport nous permet d’accueillir et de recevoir les personnes malades et leurs proches avec une 
présence attentive et chaleureuse, propice à la rencontre. 
 
2 – Travail sur le projet du chariot « Au Fil de la Ligue », piloté par Anne Brisard,  pour aller vers les 
personnes en soins au CCS, nous faire connaitre et faire connaitre nos services oƯerts. 
 
 3- Approfondir la proposition du national appelée « Kit Comité » et se prononcer sur cette oƯre et 
assurer notre engagement. 

4 – Poursuivre et Aboutir à la création de 2 nouvelles Antennes. Renforcer la coordination des 
Antennes existantes et leur accompagnement. 
 
 5 - Confirmer notre entrée dans la dynamique de Ligue Entreprise, notamment pour le retour à 
l’emploi. 

6 – Organiser la journée pour la réflexion et la réalisation du plan stratégique pluriannuel. 
 
7 – Se faire aider par un professionnel pour la communication, le développement et l’évènementiel. 

8 – Nous devons également continuer à augmenter le nombre de bénévoles, les former par un 
« enseignement » pour être chacun et chacune des ambassadeurs de la Ligue, force de proposition. 



Nous sommes à un tournant de notre développement qui nous incitera à faire des choix, afin de 
participer avec plaisir, joie et énergie vitale à aider les personnes malades et leurs proches à faire 
face, à développer notre implantation dans le territoire, à confirmer et créer des actions et des 
évènements. 

Gouverner, accompagner et progresser ensemble au service de la Ligue et de ses missions. 

 
Toute ma gratitude aux bénévoles, salariés, patients ressources, responsables de missions, 
intervenants, partenaires, donateurs, bénévoles d’écoute, secrétaires d’accueil, responsables de 
saisie des chèques des donateurs, et à celles et ceux qui tiennent les stands lors des Manifestations. 

Merci particulièrement à Madame MOLET qui nous a prêté gracieusement cette magnifique salle qui 
nous a permis de tenir notre Assemblée Générale dans les meilleures conditions qui soient. 

Amicalement vôtre.                                                  

Jackie Collet  

 

 

 

 

 


